



## DESTILERÍAS DE CAZALLA

Desde 1869

### ANISES MIURA

En Destilerías de Cazalla, parte del antiguo Convento de San Francisco, continuamos con la tradición en la elaboración de anises heredada de los monjes franciscanos que en él habitaron.

Tras una cuidada selección de las mejores semillas de matalahúva, éstas son destiladas en nuestros alambiques centenarios según la receta original de los monjes.

El resultado es un delicado y fino anís con destellos brillantes, aromas anisados y de suave paso en boca.